
Verbale n°1 del 22/09/2020 

  

VERBALE N.1  

CONSIGLIO D’ISTITUTO  

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE  

Il giorno ventidue del mese di settembre dell’anno duemilaventi, alle ore tredici, presso la sala 

auditorium del plesso “Antonio De Curtis” in via Meucci n. 3 si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

1. Elezione nuovo presidente; 

2. Ratifica partecipazione all’avviso 4878 del 17/04/2020 – FESR – Realizzazione di smart 

class per la scuola del primo ciclo (10.8.6A-FESRPON-CA-2020-618); 

3. Ratifica partecipazione all’avviso 19146 del 06/07/2020 – FSE- Supporto per libri di testo e 

kit scolastici per secondarie di primo e secondo grado; 

4. Adesione ad eventuali attività sportive (giochi della gioventù, sport di classe, …); 

5. Regolamento per lo svolgimento delle riunioni in modalità telematica; 

6. Integrazione del regolamento di Istituto a seguito di emergenza epidemiologica da Covid-

19; 

7. Avvio anno scolastico 2020/21: orario provvisorio e scaglionamenti ingresso/uscita; 

8. Modalità di concessione della palestra plesso Serao alle associazioni sportive a.s. 2020/21 

9. Eventuali e varie 

 

 

Risultano presenti/assenti  

  

Dirigente scolastico  

Mango Giuliano    

  

Componente genitori  

Presente  

Arlotta Cristina     Presente 

Bosso Luisa      Assente 

Esposito Pino      Presente  

Ferrara Valentina     Presente  

Marino Loredana     Presente  

Mazzarella Francesca   Decaduta dalla carica 

Nasti Daniela     Decaduta dalla carica  

Sannino Rosario    

  

  

Componente docenti  

Decaduto dalla carica 

Guerra Maria Isabella   Assente 

Liguori Gemma     Presente  



Paoli Concetta     Presente  

Pignarosa Annunziata   Presente  

Principe Patrizia     Presente  

Prisco Barbara     Presente  

Tedeschi Rosaria     Presente  

Zacco Daniela   

  

Componente ATA  

  Presente  

Bernardo Luisa     Decaduta dalla carica  

Pianese Salvatore     Presente 

   

 

Verbalizza la doc. Liguori Gemma 

 

Il Dirigente Scolastico verifica il numero dei presenti per la validità della seduta, quindi il Consiglio 
procede con l’elezione del nuovo Presidente del Consiglio d’Istituto, come previsto dal punto 1 
all’O.d.g. 

 Punto 1. Elezione nuovo presidente. 

Si propone come unico candidato il sig. Esposito Pino, che viene eletto all’unanimità in qualità di 
Presidente del Consiglio d’Istituto. 

Viene altresì nominata vicepresidente la sig. Arlotta Cristina. 

 

 

Punto 2. Ratifica partecipazione all’avviso 4878 del 17/04/2020 – FESR – Realizzazione di 

smart class per la scuola del primo ciclo (10.8.6A-FESRPON-CA-2020-618). 

Il Dirigente Scolastico illustra ai componenti del Consiglio presenti il progetto legato alla 

realizzazione di smart class che ha come obiettivo il supporto alle scuole del primo ciclo per 

l’attivazione di forme di didattica a distanza (DaD) anche a seguito dell'epidemia coronavirus.  

Specificatamente, lo scopo è di dotare le scuole del primo ciclo di istruzione di device - intesi come 

dispositivi digitali di fruizione individuale - da assegnare in comodato d'uso gratuito agli alunni che 

non ne siano dotati.  

Il Consiglio, constatata la validità della proposta, approva all’unanimità la realizzazione di smart class 

per la scuola del primo ciclo (10.8.6A-FESRPON-CA-2020-618) per l’anno scolastico 2020/2021 

con DELIBERA N.01 

 
 

Punto 3. Ratifica partecipazione all’avviso 19146 del 06/07/2020 – FSE- Supporto per libri di 

testo e kit scolastici per secondarie di primo e secondo grado. 

 

Per il punto 3 il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio l’avviso finalizzato a consentire alle 

istituzioni scolastiche di acquistare supporti, libri e kit didattici (zaini digitali) come forma di sostegno 

alle famiglie che presentano un disagio economico anche a causa degli effetti connessi alla diffusione 

del COVID-19. 



Il Consiglio, analizzata l’efficacia della proposta, all’unanimità approva la partecipazione all’avviso 

19146 del 06/07/2020 – FSE- Supporto per libri di testo e kit scolastici per l’anno scolastico 2020 

/2021 con DELIBERA N.02 

 

 

 

Punto 4. Adesione ad eventuali attività sportive (giochi della gioventù, sport di classe, …). 

  

Il Dirigente propone al Consiglio l’adesione e la partecipazione dell’istituto alle attività sportive 

(Giochi della gioventù, Sport di classe,…) che si dovessero eventualmente attivare nel corso 

dell’a.s.2020/21.  

Non essendovi motivi di appunto od obiezione, i membri tutti acconsentono a tale proposta con 

DELIBERA N.03 

 

  

Punto 5. Regolamento per lo svolgimento delle riunioni in modalità telematica; 

 

Il Dirigente illustra ai membri del consiglio presenti alla riunione il regolamento che disciplina lo 

svolgimento, in modalità telematica, delle riunioni degli organi collegiali, così come previsto e 

disciplinato dal T.U. delle disposizioni legislative vigenti in materia di istruzione (D. Lgs.297/1994 e 

s.m.i.) e del regolamento di Istituto.  

Il Consiglio si esprime favorevolmente in merito, e all’unanimità approva il Regolamento per lo 

svolgimento delle riunioni in modalità telematica con DELIBERA N.04 

 

 

 

Punto 6.  Integrazione del Regolamento di Istituto a seguito di emergenza epidemiologica da 

Covid-19; 

 

Per il punto 6. il D.S. espone altresì ai consiglieri l’integrazione del Regolamento di Istituto a 

seguito dell’emergenza epidemiologica da Covid-19, in particolare riguardo i doveri e le norme di 

comportamento degli alunni durante la didattica in presenza e a distanza. 

I membri del Consiglio presenti, constatata la necessità di tale integrazione, approvano 

all’unanimità l’integrazione del Regolamento d’Istituto con DELIBERA n.05.  

 

 

  

Punto 7. Avvio anno scolastico 2020/21: orario provvisorio e scaglionamenti ingresso/uscita; 

 

Il Dirigente illustra ai membri del Consiglio presenti l’organizzazione, l’orario provvisorio e gli 

scaglionamenti in ingresso/uscita degli alunni, previsti per rispettare le norme sul distanziamento e 

per evitare quanto più possibile assembramenti nei locali interni e negli spazi esterni dell’Istituto.  

Mostra quindi ai consiglieri la pianta dell’Istituto, evidenziando in particolare i percorsi e gli accessi 

delle varie classi/sezioni, nonché gli sfalsamenti dell’orario in ingresso e in uscita, che per le prime 

settimane sarà ridotto a 4 ore giornaliere. Per i primi sei giorni di lezione i gruppi classe saranno 

ridotti alla metà e frequenteranno a giornate alterne per meglio familiarizzare con i percorsi e le 

nuove regole anti Covid. 



I consiglieri tutti, dopo aver richiesto ed ottenuto ampie delucidazioni in merito, approvano 

all’unanimità la proposta di avvio anno scolastico 2020/21 di orario provvisorio e scaglionamenti 

ingresso/uscita con DELIBERA N.06 

Punto 8. Modalità di concessione della palestra plesso Serao alle associazioni sportive a.s. 

2020/21 

 

Per il punto 8. il D.S., premessa la totale disponibilità alla concessione della struttura sportiva alle 

AASSDD per favorire la coesione sociale e lo svolgimento di attività extrascolastiche, in relazione 

alla necessità di attivare misure anti-Covid quanto più possibili efficaci, esprime l’esigenza di 

subordinare tale possibilità alla definizione di un protocollo di pulizia e sanificazione condiviso tra 

scuola, Comune e le AASSDD che utilizzano nel pomeriggio la palestra del plesso Serao. In 

particolare andranno definite le pulizie e le sanificazioni in entrata e in uscita (cronoprogramma) 

nonché la tenuta del registro su cui annotare le suddette operazioni di igienizzazione degli ambienti 

utilizzati. Il D.S. prevede inoltre di verificare ogni mattina, per il tramite di un collaboratore, che la 

palestra e i locali adiacenti siano effettivamente puliti.                      

Il Consiglio, dopo aver ampiamente discusso in merito, approva all’unanimità la proposta del 

Dirigente Scolastico confermando la disponibilità alla concessione della palestra plesso Serao alle 

AASSDD per i medesimi orari fissati in passato ma subordinando tale concessione alla definizione 

di un protocollo di pulizia e sanificazione condiviso tra scuola, Comune e le AASSDD che utilizzano 

nel pomeriggio la palestra del plesso Serao. In particolare andranno definite le pulizie e le 

sanificazioni in entrata e in uscita (cronoprogramma) nonché la tenuta del registro su cui annotare le 

suddette operazioni di igienizzazione degli ambienti utilizzati con DELIBERA N.07 

 

 

 

 

Punto 9. Eventuali e varie 

 

Per le eventuali e varie il Dirigente Scolastico informa il Consiglio sull’organico docenti, che risulta 

quasi del tutto completo, fatta eccezione per il sostegno della scuola secondaria di primo grado dove 

sono in servizio tre professori rispetto ai nove previsti per quest’anno scolastico. Il DS inoltre 

rassicura i consiglieri rappresentanti dei genitori in merito alla pulizia delle aule, che avverrà 

giornalmente alla fine delle lezioni, e alla sanificazione dei servizi igienici, che sarà effettuata più 

volte al giorno, secondo un cronoprogramma stabilito. La gestione delle operazioni spetterà al 

Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi. 

 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore 14:30. 

Il Segretario            Il Presidente  

Ins. Gemma Liguori                        Sig. Pino Esposito 

  


